

La vejez es una PROBLEMÁTICA SOCIAL

En Chile, un 90% de los adultos mayores recibe una pensión inferior a \$155.000. Esto explica **las condiciones de pobreza, abandono y vulnerabilidad que se deben enfrentar en la ancianidad** y que tienen a Fundación Las Rosas con una **lista de espera de 1.200 adultos mayores**.



FUNDACIÓN
LAS ROSAS
Los cuidamos para siempre



Tú puedes hacerte parte hoy de las necesidades de los adultos mayores, donando mensualmente a un residente:

\$10.000



CUIDAR A UN ABUELO
AUTOVALENTE
POR UN DÍA aprox.

\$30.000



CUIDAR A UN ABUELO
NO VALENTE
POR UN DÍA aprox.

\$50.000



BRINDAR ALMUERZO
A UN ABUELO
por un mes

\$130.000



ACOGER EN UN HOGAR
SEMANALMENTE
a un abuelo en promedio



¿Contamos con tu aporte?